



DAS LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT
lädt herzlich ein zur Ausstellungseröffnung

H.P. MAYA – Räume zum Hören

Malerei, Grafik, Kunst am Bau, Fotodokumentationen, Bühnenbilder für Theater und Fernsehen, Koordinator und Gestalter vieler Kunstprojekte und Ausstellungen: Als der Villacher H.P. Maya im Februar dieses Jahres im Alter von nur 68 Jahren verstarb, verlor Kärnten einen seiner vielschichtigsten Künstler.

25 Jahre lang trugen die Bühnenbilder des Bachmann-Preises seine unverwechselbare Handschrift. Jedes Jahr, jeden Wettbewerb stellte H.P. Maya unter ein eigenes Motto. Dabei war es ihm immer wichtig, dass sich seine Bühnenbilder nie in den Vordergrund drängten. Er wollte für die Lesenden und die Jury einen sensibel gestalteten Raum schaffen.

Diesem Bereich seiner Kunst ist die Ausstellung „H.P. Maya – Räume zum Hören“ gewidmet. Sie macht anhand von 20 Bühnenbildmodellen deutlich, dass sie mehr sein wollten und mehr waren als nur Dekoration für eine Fernsehsendung.

ERÖFFNUNG

Dienstag, 26. Juni 2012, 19.00 Uhr

Begrüßungsworte:

MMag. Manuela Tertschnig, Leitung Kulturabteilung

Zum Künstler:

Bertram Karl Steiner

Eröffnungsworte:

Vzbgm. Albert Gunzer, Kulturreferent der Stadt Klagenfurt

Filmvorführung von Gerdi Obersteiner: „H.P. Maya – Erinnerungen“

AUSSTELLUNGSDAUER

27. Juni bis 8. Juli 2012

Living Studio der Stadtgalerie Klagenfurt

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee
Tel. 0463/537-5545, E-Mail: stadtgalerie@klagenfurt.at

Öffnungszeiten:

Täglich außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Feiertags außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Im Juli donnerstags bis 21.00 Uhr geöffnet! Eintritt frei!

WWW.STADTGALERIE.NET/LIVING_STUDIO.ASP



ein Erlebnis der besonderen Art


Kultur. Klagenfurt am Wörthersee
Die Landeshauptstadt